

ELECCIONES MUNICIPALES Y AUTONÓMICAS 2011

El PP gana el Ayuntamiento, la Diputación y la JCCM

Tras 28 años de gobierno del PSOE, María Dolores de Cospedal será la nueva presidenta de CLM. Por su parte, Antonio Román y su equipo han revalidado el Ayuntamiento capitalino, mientras que tras varias legislaturas recuperan el poder provincial



Antonio Román será de nuevo el alcalde de Guadalajara. Además, el PP consigue la Diputación alcarreña y el Gobierno regional/E. de G.

E. de G. / Guadalajara

El presidente provincial del partido Popular y también alcalde de Guadalajara, Antonio Román, se mostró orgulloso de la victoria obtenida y ha calificado de "victoria histórica" la diferencia de

El objetivo del PP en el consistorio de la capital es el de trabajar por todos los vecinos para hacer una ciudad mucho mejor, al igual que la provincia

treinta puntos que el PP ha logrado con respecto al PSOE en la capital alcarreña, cuya candidatura lideraba, Magdalena Valerio. Dicho esto, en rueda de prensa, el que seguirá siendo alcalde de Guadalajara resaltó "el trasvase de votos y concejales que pasa del partido Socialista al Partido Popular". Antonio Román aseguró

poco después de conocer los resultados electorales que "no nos vamos a emborrachar de éxito y en este momento me acuerdo de todas las personas que en esta provincia y en esta región lo están pasando mal".

En ese sentido, Román señaló que "nuestro trabajo comienza mañana con todos los ciudadanos porque nuestro objetivo es sacar a esta región de crisis en la que estamos. Por tanto, no nos vamos a emborrachar de éxito, vamos a administrar esta victoria y a partir de mañana el objetivo es trabajar por todos nuestros vecinos para hacer una ciudad, una provincia y una región mucho mejor".

Antonio Román, hizo estas declaraciones, acompañado de la plana mayor del Partido Popular, en la sede del partido, siendo interrumpido en numerosas ocasiones por los vítores de la multitud de simpatizantes que llenaron la sede, y los alrededores del edificio donde se ubica en el

centro de la capital alcarreña.

Castilla-La Mancha

La presidenta electa de Castilla-La Mancha y secretaria general del PP a nivel nacional, María Dolores de Cospedal, pidió a sus compañeros de

En Castilla-La Mancha, el Partido Popular aún tiene muchas cosas por hacer

partido "prudencia, mesura y altura de miras" tras ganar el pasado domingo 22 de mayo las elecciones en la región y poner fin a 28 años de gobiernos socialistas.

Cospedal pronunció estas palabras antes de que se iniciara la reunión del Comité Ejecutivo regional y flanqueada por su secretario general, Vicente Tirado; la portavoz de los parlamentarios 'populares', Ana Guarinos; el alcalde de

Cuenca en funciones, Francisco Pulido; y el vicesecretario del PP en Ciudad Real, Miguel Ángel Rodríguez.

En este marco, Cospedal pidió a los suyos que hagan un ejercicio de responsabilidad y les recordó que aún hay muchas cosas por hacer y que el PP "siem-

pre" ha sido un partido que ha demostrado estar "a la altura de las circunstancias" y es por ello que ahora hay que dar el "do de pecho".

También puso deberes a sus compañeros de partido dejándoles claro que lo primero es ayudar a la recuperación de la región y hacer entender a los ciudadanos que hay que trabajar todos juntos. "Tiene que ser un ejercicio colectivo", insistió Cospedal, que explicó que el mérito de haber ganado las elecciones no es suyo sino que es de todos los que han apostado por los 'populares'.

Asimismo, la futura presidenta dijo que ahora ha llegado el momento de hacer valer todas aquellas propuestas que los 'populares' han estado defendiendo durante estos días y les ha dejado claro que prioridad es generar empleo y riqueza. Cospedal considera que la lucha de toda la sociedad y un partido que apoye a un gobierno "fuerte y solvente" se puede salir de la crisis.

El quinto escaño para las Cortes

El 'número cinco' del PP por la provincia de Guadalajara, David Atienza, que ocupará el escaño la clave que ha dado al PP una victoria histórica en Castilla-La Mancha, se siente "contento y orgulloso" por lo conseguido en la jornada electoral del pasado domingo 22 de mayo, aunque destaca que "el éxito es del partido".

El diputado 'popular' señaló que él sólo es "el diputado número cinco" y que la

victoria en Castilla-La Mancha del PP es consecuencia del trabajo realizado por el partido a lo largo de la campaña electoral y "el trabajo y la lucha que ha llevado a cabo María Dolores de Cospedal", quien "a pesar de los ataques sufridos", ha puesto un gran empeño en la campaña.

David Atienza, alcalde de Alovera, agradeció el apoyo que le ha mostrado la futura presidenta de la Junta, María Dolores Cospedal.

LA PALABRA

En la ciudad de Guadalajara, del total de los vecinos que podían ejercer su derecho al voto al final lo hicieron 42.616, con una abstención del 27,67%. Donde los votos en blanco fueron 986 y los votos considerados nulos 692

EL DATO

El PP ha logrado 16 concejales, con el 54,21% de los votos frente a los 8 conseguidos por el PSOE refrendados con el 30,39% de votos y el 6,11% y 1 concejal logrado por IU en el Consistorio alcarreño

ACTUACIÓN

Tras 28 años de gobierno socialista el PP, con María Dolores de Cospedal a la cabeza se hace con la presidencia de la Junta con un parcial de 25-24 a su favor, donde Guadalajara y su 5º escaño fueron fundamentales

EL DATO

En estas últimas elecciones, ha votado 1.188.160 castellano-manchegos, lo que supone el 76,92% de la población, absteniéndose el 23,08% restante. De los votos contabilizados 19625 fueron en blanco y 15.558 nulos. El PP recibió el 48,13% de los votos mientras que el PSOE fue apoyado por el 43,38%